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В статье рассматриваются основные тенденции технологического развития такой отрасли экономики, как информа-
ционные технологии, в Белоруссии, Казахстане, Киргизии и Армении с учетом нормативного регулирования стимулиро-
вания налоговых отношений. Оценивается текущий статус правоотношений в сфере налогов и налогообложения между 
государством и субъектами электронной коммерции. Приводятся примеры применяемых стимулов налогообложения и 
планируемых к введению в правоприменительный оборот налоговых стимулов в соответствующих странах.
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The article examines the main trends in the technological development of such an economic sector as information 
technology in Belarus, Kazakhstan, Kyrgyzstan and Armenia, considering regulation of stimulating tax relations. The current 
status of legal relations in the fi eld of taxes and taxation between the state and e-commerce entities is assessed. There are 
Examples of applied tax stimulations and tax stimulations planned to be introduced into law enforcement in the respective 
countries are given.
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